

Nutzungsstrategie Schlachthofareal Zürich



2029 endet der Mietvertrag zwischen dem Schlachtbetrieb Zürich und der Stadt Zürich als Eigentümerin des Schlachthofareals. Wie das Areal in Zukunft genutzt wird, war deshalb zu klären. Wir erarbeiteten im Auftrag der Stadtentwicklung Stadt Zürich eine Nutzungsstrategie. Darin haben wir die zukünftigen Nutzungsziele festgelegt und verschiedene Nutzungsvarianten ausgearbeitet und bewertet. Die von uns erarbeitete Nutzungsstrategie diente dem Stadtrat als Entscheidungsgrundlage und als Basis für die nachfolgende Testplanung.

Unsere Leistungen

- Prozessdesign und Prozessbegleitung inklusive Organisieren, Steuern und Moderieren der städtischen Sitzungsgremien
- Erstellen einer Situations-, Umfeld- und Potenzialanalyse, Erheben des städtischen Nutzungsbedarfs, Definieren und Konkretisieren des Potenzials für urbane Produktion
- Erarbeiten, Bewerten, Darstellen und Evaluieren möglicher Nutzungsvarianten für das Areal mit städtebaulichen Volumenstudien pro Variante
- Konzipieren, Planen, Organisieren und Durchführen von zwei Öffentlichkeitsveranstaltungen
- Erarbeiten der Nutzungsstrategie

Bildquelle: © EBP

Auftraggeber

Stadt Zürich, Stadtentwicklung

Fakten

Zeitraum 2019 - 2021

Projektland Schweiz

Ansprechpersonen

Nicolas Jauslin
nicolas.jauslin@ebp.ch

Laura Fischer
laura.fischer@ebp.ch